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《 7 月 9 日例会報告 》 

点 鐘 

ロータリーソング「我等の生業」 

「BIRTH‐DAY‐SONG」 

 

会員誕生日祝 岡村君 

 

結婚記念日祝 安池君 

来賓紹介 

◎ゲスト 1名 

 バヤルサイハン・エルデネトヤさん（米山奨学生） 

◎ビジター 0 名           以上 1 名 
 

 

 
ロータリーは 
世界をつなぐ 

 

ＲＩ会長 

マーク･Ｄ･マローニー 

 

 

～地域と世界へ奉仕の実践を～ 
 

クラブ会長 

一 桝 靖 人 
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◆例会日◆ 火曜日 12：30～13：30 

◆例会場◆ タワーホール船堀 〒134-0091 江戸川区船堀 4-1-1 TEL 03（5676）5511 
◆創 立◆ 1969 年 9 月 18 日（日本で 951 番目） 

 

 

平成庭園 

初春の令月にして、気淑く風和ぎ、 
梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後の香を薫らす 

万葉集 梅花を詠んだ歌三十二首の序文より 

 

次回の卓話    令和元年８月６日 

 
 
 

「 第１回クラブフォーラム 

（クラブ奉仕）」 
 

 

本日の卓話   令和元年７月２３日 

 

（紹介者：プログラム委員会） 

「 金融からみた日本 」 

メンバー・インターアクト委員長 

小 内 賢 一 君 

 

 

 

 

 



出席報告 

会員数 出 席 出席率 前々回訂正率 

28 名 22 名 84.62% 100% 
 

 

入会記念日祝（右から）永井君(4 年) 浅井君(36 年) 

中川君(49 年) 唐澤君(6 年) 小内君(5 年) 
 

会 長 報 告 

○マツヤサロン、ピアニストへお中元贈呈。 

○2022-23 年度ガバナー（ガバナーノミニーデジグ

ネート）候補者推薦のお願いが参りました。 

 RI 細則第 14 条（14.020.4 他）により地区内各

クラブは、ガバナーノミニーデジグネート候補者

として会員を 1 名推薦することが出来ます（RI 

細則第 11 条 11.060 を遵守のこと）。ガバナー

ノミニー及びガバナーの資格条件は、RI 細則 16 

条（16.070.  16.080.）の条件を満たさなければ

なりません。なお、地区指名委員会がその選出を

行うにあたっては、「その選出の範囲は地区内ク

ラブによって推薦された候補者に限定されるも

のではない」（RI 細則第 14 条 14.020.5）ことを

予めご承知おきください。 

 提出締切日： 2019 年 9月 2日（月）ガバナー事

務所気付 地区指名委員会必着。 

 ①ガバナー・地区指名委員長宛のクラブ幹事から

の正式な証明書。候補者を推薦する決議が クラ

ブ例会で採択されたことを明記したもの。 

 ②候補者の略歴とロータリー歴 （①②共に書式

は自由） 

幹 事 報 告 

○本日ＰＭ5：30～（公社）日本外国特派員協会メイ

ン・ダイニング・ルームにて、地区ロータリー財

団新旧合同懇親会開催。茂手木前地区財団資金管

理委員長出席。 

○本日ＰＭ6：30～小岩「あい田」にて、第１回家庭

集会開催（ホスト：一桝会長）。 

○7 月 11日(木)ＰＭ3：00～ガバナー事務所にて、

第 1 回地区ＲＹＬＡ委員会開催。永井地区ＲＹＬ

Ａ委員出席。 

○7 月 11日(木）ＰＭ6：00～ホテルニューオータニ 

ザ・メインアーケード階「おり鶴 翔の間」にて、

東分区懇親ゴルフ大会ゴルフ幹事会開催。城戸親

睦活動委員長、嶋村東分区ガバナー補佐、橋本東

分区幹事出席。 

○7 月 18日(木)ＰＭ3：00～平井事務所にて、第 1

回地区学友委員会開催。嶋村地区学友委員出席。 

○7 月 19日（金）ＰＭ6：00～ホテルイースト 21東

京 3 階「清澄」にて、第 4 回ＩＭ実行委員会開催。

嶋村東分区ガバナー補佐、橋本東分区幹事出席。 

      例会臨時変更のお知らせ       

7月 11 日(木) ・東京ベイＲＣ → 特別休会 

7月 12 日(金) ・東京城北ＲＣ → 夜間例会 

7月 16 日(火) 

・東京足立ＲＣ、東京葛飾中央ＲＣ → 休会 

7月 17 日(水) ・東京臨海 RC、東京本郷 RC → 休会 

7月 18 日(木) ・東京江戸川中央ＲＣ → 休会 

7月 19 日(金) ・東京板橋セントラル RC → 休会 

7月 23 日(火) ・東京葛飾中央ＲＣ 

→ 夜間例会(葛飾納涼花火大会家族会) 
 

《卓   話》 

7 月 23 日の卓話は、職業奉仕委員長・猪野弘行君、

社会奉仕委員長・永井正己君、国際奉仕委員長・安

池勇人君、青少年奉仕委員長・岩倉孝雄君の「五大

奉仕発表」でした。 

  

  
 

 
 

本日入金…￥   32,000 

今期累計…￥    60,000 

基金合計…￥ 1,048,270 



ニ コ ニ コ 情 報 

①本日は五大奉仕の発表です。 

委員長の皆さん、張り切ってお願いします。 

村山君、塚田君、鈴木君、須賀君、猪野君、平田君、

岡村君、田中君、城戸君、唐澤君、瀬下君…① 

阿部君…阿波踊り給水参加の皆様、お疲れ様でした。 

一桝君…小岩阿波踊り給水ボランティア、ミャンマ

ー小学校プロジェクト参加の皆様、お疲れ

様でした。 

小内君…インターアクト年次大会、全員登録ありが

とうございました。愛国学園からも生徒が

10名参加です。 

永井君…6 日(土)の小岩阿波踊り給水ボランティア

にご参加いただいた皆様ありがとうござ

いました。また、安池さんミャンマーお疲

れ様でした。 

安池君…本日ミャンマーから帰国してまいりました。

後ほど報告させていただきます。嶋村さん

とお土産を買ってきました。よかったら食

べて下さい。          計 16 名 
 

ハンブルグ国際大会レポート③ 

（前回の続き） 

なかに入り日本語ガイドが聴ける端末を受け取

り、見学コースへ。初期モデル 356 クーペやロード

スターなど本物を見るのはこれが初めてです。ナロ

ーボディの 991 や 914 など少年時代に見た懐かしい

モデルが多数ありとも楽しく回れました。レーシン

グカーやラリーカーの展示も多く、これらも興味深

く見て回りました。 

 

 

 館内のレストランでランチ。（美味しかったですが、

時間かかりすぎ） 

今度はメルセデス・ベンツ博物館へ移動です。こ

ちらは戦前の車両やトラック・バスの展示も多く歴

史や車種の多彩さが感じられます。こちらもポルシ

ェと同様レーシングカーの展示も多く新旧のフォー

ミュラー１やドイツツーリングカー選手権の車両な

どがありました。 

次の目的地ミュンヘンに向かいます。ここからも

200ｋｍ以上あります。もう 16時を過ぎていますが、

日没は 21時過ぎなので真昼間な感じです。ミュンヘ

ン到着後、石垣ロータリーの皆さんと会食です。ホ

テル名を聞いてその並びのビストロにいるとのこと、

検索すると私たちの宿と駅を挟んで反対側のような

ので徒歩で現地へ向かいます。でもそれらしき店が

無い？再度問い合わせると系列のホテルでもっと郊

外だと判明。タクシーで向かいます。このバタバタ

でだいぶ待っていただきました。屋外のテーブル席

でピザとワインで楽しい時間を過ごしました。 

（記：橋 本 豊 之） 

 

ＳＡＡ・親睦活動委員会 お疲れ様会 

日 時：令和元年 6月 19 日（火）ＰＭ6：30～ 

場 所：福こぼし 

出席者：岩倉、唐澤、鈴木、瀬下、永井、橋本、 

安池、小内、バヤルサイハン・エルデネトヤ 

（50 音順・敬称略）計 9 名 

 

6 月 19 日水曜日 18 時 30 分より、2018－19 年度

ＳＡＡと親睦活動委員会のお疲れ様会が、平井の「福

こぼし」にて開催されました。鈴木ＳＡＡの挨拶と

乾杯で開会しました。料理は、馬刺しやこづゆ、会

津味噌のもつ煮込み、まんじゅうのてんぷら等の会

津料理が運ばれ、お酒は通常の飲み放題に加えて、

安池会員の計らいで、会津の地酒を含む日本酒まで

もすべて飲み放題にして頂き、若干、奥様の視線が

気になりつつも、会津の地酒を中心に日本酒がハイ

ピッチですすんでいきました。また、特に誰とはい

いませんが、エラさんの顔よりも大きい特大の１リ
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ットルジョッキを、気になる視線をものともせずに、

にこやかにぐいぐい杯をあけていく強者がいたり、 

 
途中、エラさんから、「次年度はソングリーダーとし

てタクトを振ります！」と力強い発言もあったりし

て、賑やかに宴が進んでいきました。たっぷりおい

しい会津料理とお酒を堪能させて頂き、最後に橋本

次年度地区幹事の閉会の挨拶と小さな音での一本締

めでお開きとなりました。 

 安池会員、この度は大変お世話になりました。い

つもおいしい料理とお酒をありがとうございます。

奥様にも、宜しくお伝えください。最後になりまし

たが、ＳＡＡと親睦活動委員会の活動が無事に過ご

せましたのも、ご参加頂きました皆さまのおかげで

す。１年間、ありがとうございました。 

（記：小 内 賢 一） 
 

第１回家庭集会報告 

日 時：令和元年 7月 9 日(火)ＰＭ 6：30～ 

場 所：小岩 あい田 

出席者：浅井、一桝、岩倉、唐澤、城戸、小佐田、

嶋村、寺田、永井、村山、安池、小内、 

事務局員 （50音順・敬称略） 計 13名 

7 月 9 日火曜日 18 時 30 分より、一桝会長ホスト

による家庭集会が、小岩「あい田」にて開催されま

した。一桝会長から「今日は、パスト会長が 5 名も

ご参加して頂き、ありがとうございます。今年度は、

パスト会長と比較的入会年次の浅い会員が交流する

機会を設けたいという思いから、家庭集会の参加人

数を増やしております。ちょうどテーブルが二つに

分かれているので、テーブルごとにテーマを設定し、

片方のテーブルは、【今期の五大奉仕に期待するこ

と】、もう一つのテーブルは、【親睦の機会を増やす

ために出来ること】を中心に話して欲しい。一時間

くらいで席替えをしますので、パスト会長と入会年

次の浅い会員が、おおいに語り合って欲しい。」との

ご挨拶があり、村山パスト会長の乾杯の音頭で、宴

会が始まりました。 

 

焼鳥を適度にはさみながら、食べきれないほどの

おいしい食事が次々に運ばれてきて、お酒も進みま

した。特に、日本酒は、かなりな量を消化したよう

で、呑み放題対象の日本酒が最後には品切れになっ

てしまい、改めて、パスト会長たちの底力を感じま

した。歓談も和気あいあいかつ賑やかに、楽しい時

間を過ごしつつ、パスト会長から五大奉仕に関する

話やロータリークラブの変遷等、例会だけではなか

なか聞けないお話を聞かせて頂き、学びの機会にも

なりました。 

 
あっという間に時間が過ぎ、最後におにぎりと味

噌汁がでて、小佐田パスト会長の閉会挨拶により、

２１時過ぎに家庭集会がお開きとなりました。 

パスト会長の皆さま並びにご参加の皆さま、また、

事務員の志村さんにもご参加頂き、ありがとうござ

いました。        （記：小 内 賢 一） 

 

ご注意ください!! 

７月３０日(火)はタワーホール船堀での例

会はございません。 

７月２８日（日）・２９日（月）インターア

クト年次大会へ移動例会となります。 

次のタワーホール船堀での例会は、８月６

日（火）です。 

お間違えのない様お気をつけ下さい！ 


